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COMPTE- RENDU Assemblée Générale 2022 

DU  25 Novembre 2022 : 18h -21h 

 
Introduction par Pilou Jager  

 

Mot de bienvenue et présentation de la soirée. 

Cette année marque la reprise de notre Assemblée Générale sous une forme festive dont le thème est le Bistrot du 

réseau. 

Chaque échange est représenté par une pomme située sur l’arbre sur le côté de la salle. 

Vous pourrez également apprécier les réalisations des membres des quelques activités. 

 

1- Rapport Moral : 

    A- Christine Micheletti – Présidente de l’association. 

 

Bonsoir à tous et merci pour votre présence chaleureuse et amicale. (Salut aux officiels). 
 
L'AG très colorée de décembre 2021 avait annoncé à tous la nouvelle organisation de notre RERS en 7 
Pôles.  
En ce 25 novembre 2022, notre AG de nouveau FESTIVE, va faire le point sur l'année charnière que nous 
venons de vivre et où nous avons expérimenté cette nouvelle organisation à partir de décembre 2021. 
 
Au RÉSEAU, l'année 2021-2022 s'est bien déroulée avec la reprise de tous les échanges, à la MDA de 
Seyssins, à l'ARCHE de Seyssinet ou chez des particuliers.  
 
Dès que les conditions sanitaires l'ont permis, nous avons pu organiser 3 journées de formation 
échelonnées sur l'année (la 1ère sur la réciprocité pour les 50 ans de FORESCO, la 2ème sur la MISE EN 
VALEUR des échanges, la 3ème sur la DÉCOUVERTE et l'APPROFONDISSEMENT de ce qu'est un 
RERS). 
 
D'autre part, deux THÉS du RÉSO ont pu se tenir, l'un en mars, l'autre en mai 2022. 
L'importante participation à ces THÉS prouve combien nous étions heureux de nous retrouver en 
"présentiel". 
 
Notre association dynamique présente 45 échanges très diversifiés, dans tous les domaines, que l'on soit 
OFFREUR ou DEMANDEUR, il n'y a que des passionnés dans notre Réseau ! 
 

B- Monique Sabatier – Pôle Présidence 
 
 Vous vous souvenez sans doute que l’an dernier lors de notre dernière AG, nous étions entourés de 

ballons multicolores. En effet  nous venions de mettre au point notre nouvelle organisation dans le but de 

se partager les différentes tâches inhérentes à la vie de notre association. Car au-delà des échanges pour 

que vive le Réseau il est nécessaire que chacun participe à son fonctionnement.                                                                                                             

Vous aviez été nombreux à répondre, lors des précédentes adhésions, au questionnaire vous demandant 

dans quel domaine vous vouliez apporter vos compétences.  Grace à ces réponses, et après  quelques 

rencontres les 7 pôles se sont organisés : 

- Pôle secrétariat, administratif 

- Pôle trésorerie 

- Pôle communications 

- Pôle temps forts 

- Pôle vies des échanges  
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- Pôle informatique  

- Pôle présidence 

Après une année de fonctionnement, le 11octobre 2022, nous avons invité les adhérents à un bilan.                                                                                                

Cette réunion a permis de constater que certains pôles ont su se rendre efficaces dans leur domaine 

d’intervention : comme les pôles  secrétariat, trésorerie et informatique .Il s’agit de tâches précises, 

pour lesquelles  les participants  ont acquis des savoirs faire ; comme engranger les adhésions, faire des 

comptes rendus,  tenir la comptabilité, ou mettre au point un  nouveau site. Il serait certainement 

intéressant et bien dans l’esprit du réseau que d’autres  adhérents acquièrent ces compétences. 

Le pôle communication interne a bien fonctionné notamment pour l’envoi d’informations  grâce 

aux « flash du Réso » ainsi que pour la réalisation de notre «  Méli Melo » annuel.    

Par contre la communication externe est restée dans le giron du pôle présidence, sans doute parce que 

ces personnes sont connues par nos partenaires.  

 Nous avons décidé lors de ce bilan de réorganiser le pôle temps forts : vous êtes nombreux à proposer 

votre participation dans ce domaine Cette année on vous demandera de choisir  les évènements où vous 

voudrez donner un coup de main : forum, adhésions, AG, Thé du Réso, moments festifs…  

Le pôle  vie des échanges a eu des difficultés à trouver sa place et son organisation ; c’est un comble 

puisque c’est le centre de notre  association ! Les échanges  de savoirs se font avec dynamisme et 

richesse, de nouvelles propositions apparaissent chaque année. Mais la réflexion sur le comment et sur le 

contenu de nos échanges,  ainsi que la recherche de cohésion de l’ensemble des activités de notre 

Réseau sont à  retravailler. Il ne s’agit pas d’être juste un club d’activité pour seniors dynamiques, nous 

avons d’autres ambitions en adhérant au RERS ! 

Enfin le pôle présidence a fait de son mieux mais souvent n’a pas su ou pas  pu, déléguer certaines 

tâches, et a parfois ressenti une charge mentale trop importante. Là aussi il y a des nouvelles idées à 

trouver. Les futurs membres de ce pôle y parviendront, aidés, s’ils le souhaitent, par les anciens.  

Cette année lors de votre adhésion vous vous êtes engagés à nouveau dans un domaine  nécessaire à la 

vie du Réseau .Merci. 

Tout cela n’est que l’organisation de notre association mais elle prend tout son sens que si elle est 

partagée, et si elle donne lieu à des apprentissages de savoirs et si chacun y trouve sa place et par là  

même une valorisation. 

Le plus important bien sûr demeure les Echanges Réciproques de Savoirs  et les valeurs qui les animent. 

 
C- Anne-Marie Mircovich – Pôle Présidence 
 

N'oublions pas l'état d'esprit et la philosophie du Réseau qui se base sur la RECIPROCITE. 
Nous sommes tous OFFREURS et DEMANDEURS. 
Chaque échange a la même valeur car il n'y a pas de hiérarchie. Chacun peut être APPRENANT dans un 
Savoir et ENSEIGNANT dans un autre. 
Au Réseau chacune ou chacun peut prendre des initiatives, s'exprimer, trouver sa place, s'épanouir. 
Les bonnes volontés sont les bienvenues pour accéder aux responsabilités du Conseil d'Animation.. 
 
CONCLUSION de ce RAPPORT MORAL. 
 
Restons optimistes car notre rentrée 2022 a été très active. L'effectif non définitif s'élève à 121 adhérents 
pour 45 échanges, auxquels s'ajoutent plusieurs nouveaux. 
Tous les échanges ont repris dès octobre 2022. Et nous avons même pu tenir un THÉ de RENTRÉE avec 
une mini conférence sur l'APICULTURE  très appréciée.  
Nous tenons à remercier chaleureusement les Maires de nos deux municipalités, sans qui rien ne serait 
possible. 
En effet, Monsieur Guillaume LISSY, Maire de Seyssinet, comme chaque année, nous offre l'usage de 
cette grande Salle Vauban pour que nous y tenions notre AG Festive. 
Monsieur Fabrice HUGELÉ, Maire de Seyssins, nous permet d'organiser les réunions de nombreux 
échanges à la MDA (Maison des associations) de sa localité. 
Nous adressons aussi tous nos remerciements à Madame Rachel Rouillon, Présidente de l'UAS (Union de 
Associations de Seyssins) ainsi qu'à Monsieur Thomas Martinon, responsable de l'ARCHE, représenté ce 
soir par Madame Sonia Témelkowski, Directrice du CCAS de Seyssinet.  
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Comme vous le savez déjà, le Pôle Présidence termine son mandat. Nous trois y avons trouvé de grandes 
satisfactions, chacune d'entre nous considère que cette belle expérience l'a enrichie.  
 

Bonne chance à celle et à ceux qui prendront le relais. 

 

VOICI  LA  COMPOSITION DU  CA  ACTUEL  (Sachez que les 3 membres du Pôle Présidence qui     
viennent de se retirer, resteront au CA, et pourront ainsi aider le futur Pôle Présidence, si besoin.) 

                Par ordre alphabétique :     CHAMARD Françoise 
                                                            CHARPENTIER Guy 
                                                            DAVID Danièle 
                                                            DEBIONNE Gaëlle 
                                                            MICHELETTI  Christine 
                                                            MIRCOVICH  Anne-Marie 
                                                            SABATIER    Monique 
                                                           TORRE Anne-Marie 

 
 
MERCI POUR VOTRE ATTENTION. 
 

Vote du Rapport Moral : 

- Contre 0 

- Abstention : 0 

- Pour : tous. 

 

Le rapport Moral est approuvé à l’unanimité. 

 

D- Christine Micheletti - Pôle Présidente de l’association 

 

Suite à notre appel à candidature pour faire partie du Conseil d’Animation, les personnes suivantes  

       se sont portées volontaires : 

 

                                                          BONNET-MACHOT Annie 
                                                          JIGUET-JIGLAIRAZ  Juliana 
                                                          JIMENEZ  Angèle 

  

 

 

 Vote pour les candidates 

-  Contre 0 

- Abstention : 0 

- Pour : tous. 

 

 Les 3 candidatures sont approuvées à l’unanimité. Nous leur souhaitons la bienvenue.  
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2- Rapport Financier- Anne -Marie Torre 

 

A- Bilan de la saison 2021 – 2022 au 30/ 08 /2022 

 
 

Synthèse  2021 2022 au 
30/08/2022   

Désignation Recettes Dépenses 

report solde créditeur 1 890,13 €   

Cotisations reçues par adhésions 1 513,00 €   

Participation DVD 20 ans 32,00 €   

Fournitures administratives   134,56 € 

Documentation Equipement   0,00 € 

      

logiciel MONA   0,00 € 

50 FORESCO   638,32 € 

Evènements collectifs (Thé Réso, AG,....)   416,27 € 

Cotisations d'assurance MAIF   196,77 € 

Réseau jeunes   0,00 € 

Publications     151,41 € 

Frais formation (participation secourisme)   45,00 € 

      

Cotisations versées FORESCO    172,50 € 

Cotisations versées UAS pour 2021   56,00 € 

      

      

Avantages  locaux Seyssins (MDA+ Schœlcher) N/C N/C 

Avantage locaux  Seyssinet (Arche) N/C N/C 

      

      

Total exercice :  3 435,13 € 
1 810,83 

€ 

Solde exercice à ce jour 1 624,30 € 
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B- Budget prévisionnel de la saison 2022 – 2023  

 

 

  
PREVISIONNEL   2022-2023     

  Désignation Recettes Dépenses 

  Report solde créditeur 1 624,00 €   
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Cotisations  par adhésions 1 400,00 €   

Fournitures administratives   
                  300.00 

€ 

Documentation    50,00 € 

Equipement   100,00 € 

Hébergeur Site informatique (78 € année suivante)   15,00 € 

Logiciel MONA (2019/2020 120€ et 2021/2022 120 €)   240,00 € 

Inter réseaux   100,00 € 

Evénements collectifs (Thé Réso, AG,....)   500,00 € 

Cotisations d'assurance MAIF   200,00 € 

Publication du Méli-Mélo   180,00 € 

Frais de formation   400,00 € 

Cotisations versées FORESCO   130,00 € 

Cotisations versées UAS pour 2022   115,00 € 

      

Avantages en nature locaux ville de Seyssins (MDA) N/C N/C 

Avantages locaux Seyssinet (Arche, Salle Vauban) N/C N/C 

  

Total :  3 024,00 € 2 330 € 

      

Résultat attendu  694,00 €   

      

      

    

    

 

 

  

    

    

 

Livret A (Provision) solde livret au 31/12/20 2 919,00 €   

 
intérêts 2021 14,60 €   

 
Solde livret au 31/12/21 2 933,60 €   

 
Vote du Rapport Financier : 

- Contre 0 

- Abstention : 0 

- Pour : tous 

 

Le rapport Financier  est approuvé à l’unanimité. 

 

3- Cotisation annuelle pour la saison 2023 – 2024 : Anne Marie Torre 

Lors du dernier Conseil d’Animation, il a été proposé d’augmenter la cotisation annuelle de 1 € à partir de la 

saison 2023 – 2024, ce qui la porte à 14 € /an. 

Cette augmentation est motivée par deux évènements : 
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- Les dépenses informatiques qui vont augmenter suite au fait que la commune de Fontaine ne souhaite 

plus nous offrir l’hébergement de notre site Internet : nos dépenses vont de ce fait augmenter de 15 € 

cette année et de 70 € ensuite. 

- L’augmentation des coûts d’assurance suite à la conjoncture actuelle. 

- L’augmentation des frais de fonctionnement (papier, …) suite à l’inflation actuelle. 

- En 2023, une dépense exceptionnelle par la participation à l’AG de FORESCO à Lisieux. 

 

Commentaires de certains participants :  

- Il serait préférable de prendre sur nos réserves au lieu d’augmenter la cotisation. 

- Proposition de passer de 13 à 15 € par an. 

 

Vote de l’augmentation de la cotisation de 1€ : 

- Contre 2 

- Abstention : 1 

- Pour : la majorité. 

 

L’augmentation de cotisation de 1 € est approuvée à la majorité. 

 

4- Rapport d’Activités 

 
Le rapport d’activités est présenté sous forme de sketches prenant lieu et place dans le » Bistrot du réseau ». 

18 sketches ont été joués par les membres de plusieurs activités dans une ambiance joyeuse et de partage où les 

adhérents ont pu activement participer notamment pour les activités Yoga et Qi Gong. 

Un morceau de guitare sur le thème « Joyeux Anniversaire » a été joué par les 3 membres de l’échange guitare 

pour clore ce rapport d’activités. 

 

Les échanges lectures partagées et chemins de lectures ont proposé en libre-service des livres exposés sur une 

table où chacun pouvait se servir.  

 

La soirée s’est agréablement terminée autour d’un buffet froid servi par des volontaires dans les règles 

sanitaires. 

  

Avec  89 votants dont 11 pouvoirs sur 121 adhérents, notre AG a encore démontré cette année son 

dynamisme et l’intérêt que porte chacun de ses membres à faire vivre notre association. 

 

 

  

Le rapporteur de la réunion 

 

Françoise Chamard 

 

 

 

   

    

    

 


